

CARTA DEL RECTOR

ABRIL



Querida Comunidad Universitaria:

A finales de marzo tuvimos dos eventos que marcaron el comienzo del semestre y por supuesto, la vida universitaria. Durante la bienvenida a los alumnos dimos inicio a la celebración de los 20 años de vida institucional y a la vez inauguramos un semestre lleno de proyectos y sueños que ya están caminando. Además de haber tenido una linda fiesta marcada por el ambiente de familia que caracteriza cada evento en la UHE, la comunidad pudo conocer a fondo el Proyecto Crateris, un plan que marca el desarrollo físico de la universidad, con un campus tecnológico, sostenible, adecuado al maravilloso espacio del que ya disfrutamos. Pero como es un proyecto a largo plazo, aunque el primer edificio ya está en proceso de desarrollo, es un plan que abarca varias décadas.

Este gran paso con el que venimos soñando durante años, no solo permite planificar sin afectar el futuro, también mirar el futuro estratégicamente, para darle a nuestros estudiantes las herramientas necesarias para que puedan transformar el mundo. Sin embargo, conscientes de todas nuestras necesidades, este año ya impactaremos con la transformación de espacios para el deporte, el descanso, el estudio y la socialización. Ahora necesitamos todo el apoyo de cada miembro de la comunidad para seguir soñando con los pies en la tierra.

Como esta carta la recibirán durante los primeros días de abril, aprovecho para desearles un feliz descanso, una semana para recobrar fuerzas, pero también para reflexionar.

Un abrazo fuerte,

Diego A. Jaramillo

Diego Alejandro Jaramillo. PhD.
Rector